

各 学 年 だ よ り

〈第1学年〉

【体育祭・合唱コンクールでクラスの絆を深めました】

体育祭では、学級旗作りをしたり、クラスで協力して長縄の練習に取り組んだりしました。また、リレーや玉入れなどの練習にも取り組み、当日は2, 3年生とも協力して競技しました。それぞれの団の勝利に向かって一人一人が精一杯頑張りました。合唱コンクールでは、クラスの実行委員やパートリーダーを中心に練習を進めるとともに、2, 3年生との歌い合いもしてもらうことで先輩たちの合唱に取り組む姿勢や歌唱力に刺激を受け、よりよい合唱になるように工夫する姿が見られました。入学当初は幼さが見られた1年生も、2つの大きな行事を経験し一回り成長しました。あと数ヶ月で先輩になります。自分たちがしてもらったことを後輩に見せられるようにしっかりと準備をしていきたいと思ひます。



〈第2学年〉

【全力で取り組み楽しむことができました】

体育祭では長縄跳びが「一斉跳び」になり、昼休みに各クラスで意識しあいながら練習に励んでいました。初めのうちはどのクラスも数回しか跳べず、「大丈夫なのだろうか?」と心配していましたが、本番ではどのクラスも十分に力を発揮してくれました。また、合唱コンクールでは練習の段階から係ごとに仕事を分担し、自分の仕事に責任をもって取り組むことで全員がクラスに貢献していました。全員が自分のクラスを信じている姿を見て、協力することの尊さを改めて感じました。もうすぐ3年生に進級します。様々な経験を糧にして、明和中を引っ張っていってくださるよう担任を中心として共に学んでいきたいと思ひます。



〈第3学年〉

【最後の行事に全力で取り組みました】

最高学年として後輩たちをリードしながら、全校での体育祭を開催することができました。大きな声での声援が戻り、活気のある行事となりました。さらに、クラスが一体となり、大縄跳びをたくさん跳ぶことができ、たくさんの思い出ができました。

また、合唱コンクールもキャンパックホールで開催することができ、本番までに築いたクラスのハーモニーを最高の場で響かせることができました。

これからは中学校3年間の総まとめを行い、自分の進路実現に向けてやるべきことを自覚して生活していきます。明和中生として育てていただいたことに誇りと感謝の思いをもち、立派に巣立っていけるよう全力でサポートしていきます。

